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В статье исследуется проблема взаимодействия следователя и адвоката с нового ракурса — профес-
сиональной этики. Методологическая основа — метод поведенческого исследования в праве. Эмпири-
ческой базой исследования являются результаты анкетирования сотрудников Следственного комитета 
Российской Федерации по вопросам соблюдения этики во взаимодействии следователей и адвокатов. 
Исследуются причины неэтичного поведения как адвокатов в отношении следователей, так и следо-
вателей в отношении адвокатов, предлагаются рекомендации для предотвращения такого поведения. 
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The article examines the problem of interaction between an investigator and a lawyer from a new 
perspective — professional ethics. The methodological basis is the method of behavioral research in law. 
The empirical basis of the study is the results of a survey of employees of the Investigative Committee of the 
Russian Federation on ethics in the interaction of investigators and lawyers. The article examines the reasons 
for unethical behavior of lawyers in relation to investigators, and offers recommendations for preventing 
such behavior.
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